

Verleihung Umwelt-Oswald 2017



Jährlich wird seit 2006 der Umwelt-Oswald verliehen. Auch heuer werden wieder Persönlichkeiten ausgezeichnet, die sich durch herausragende Leistungen für den Natur- und Umweltschutz verdient gemacht haben. Benannt wurde der „Umwelt-Oswald“ nach Alois Oswald, dem ersten weisungsfreien und unabhängigen Umweltschutzanwalt der Steiermark.

Mit dem Preis weisen die wichtigsten steirischen Naturschutzorganisationen - die Naturfreunde Steiermark, der steirische Naturschutzbund, der Österreichische Alpenverein Steiermark, die Steiermärkische Berg- und Naturwacht sowie die Blatt-Form für den Grazer Grünraum darauf hin, wie immens wichtig persönliches Engagement im Dienste von Umwelt und Natur ist.

Wann? 02.03.2017, 17:30-19:00 Uhr

Wo? Rittersaal des Landhauses Graz, Herrengasse 16, 8010 Graz

Nähere Infos folgen!

Datum: 02.03.2017, 17:30–19:00